

Generalversammlung 2024 – Ergänzungswahl in den Vorstand

Liebe Mitglieder

Es freut uns, euch Fabian Schnyder als sechstes Vorstandsmitglied zur Wahl vorschlagen zu dürfen.

Wir haben Fabian kennenlernen können und sind überzeugt, dass er gut in unser Team passt und eine wertvolle Ergänzung unseres Vorstands sein wird. Deshalb empfehlen wir Fabian Schnyder zur Wahl für den Rest der Amtsperiode 2023/25.

Für den Vorstand



Philipp Grolimund
Co-Präsident

Fabian Schnyder ist ausgebildeter Primarlehrer und seit vier Jahren als Schulleiter für die Schule Kaiseraugst tätig. Gemeinsam mit seinem Kollegen ist er für die rund 450 Schülerinnen und Schüler verteilt auf zwei Standorte verantwortlich. Neben seiner Rolle als Praxislehrperson und Mentor für Studierende der FHNW ist er besonders interessiert und spezialisiert auf die Bereiche Digitalisierung und ICT.



Fabian ist leidenschaftlich daran interessiert, das Erfolgsmodell der Bildungslandschaft Schweiz zu erhalten und weiter auszubauen. Er legt grossen Wert auf die Zusammenarbeit mit dem Kanton und anderen Verbänden, um die bevorstehenden Herausforderungen zu meistern. In seiner Freizeit beschäftigt er sich gerne mit Themen rund um Digitalisierung und Politik, geniesst das Kochen und lernt gerne neue Menschen und Orte kennen.